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Je  suis  d’accord  avec  Claude  Urbain  mais  avec  quelques
réserves.

D’accord contre le métissage de masse que nos élus et nos
médias veulent imposer, ça c’est évident.

Mais  j’ai  d’anciens  camarades  de  la  Légion  de  toutes  les
origines et de toutes les couleurs…
Ben ils sont comme moi, ils ont pissé le sang, et leur sang
était Bleu-Blanc-rouge, rhésus Patriote Positif.

Donc  OUI,  il  faut  éduquer  nos  enfants  ainsi  que  le  dit
monsieur Urbain…
Mais je continuerai à éclater ceux qui traitent le parrain de
ma fille aînée de nègre  (s’il n’est pas plus rapide que moi)
!

Cela dit, je ne sent pas les Français racistes.
Ils en ont marre du comportement de bien trop d’immigrés, ils
en ont assez de l’islam, des bâchées et des barbus en chemise
de nuit, mais racistes, j’ai pas l’impression.
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Mes Amis, mes frères d’armes, français par le sang versé,
quand ils se font emmerder dans la rue, c’est paradoxalement
par des immigrés ou descendants d’immigrés et j’en ai souvent
été témoin.

C’est  à  croire  que  pour  les  immigrés  qui  ont  obtenu  la
nationalité française sans la mériter, être noir ou arabe MAIS
INTÉGRÉ ET PATRIOTE ça confine au blasphème !
Et je dis « blasphème » à dessein car ça fait vraiment penser
à ça.

D’accord donc pour lutter contre le métissage comme je l’ai
écrit plus haut, mais il y a des gens, j’ai pas de chiffre,
faut juger la personne, qui viennent d’ailleurs c’est un fait,
mais qui méritent qu’on ne s’arrête pas à cela !

Un pote routier, Mamadou de son prénom, est venu par les voies
légales, il a trimé comme une bête de somme, il a attendu
QUATRE ANS pour que l’état l’autorise à faire venir son épouse
(les fonctionnaires avaient vu que lui n’était pas un fouteur
de bordel mais ils en ont bien profité).
Et à leurs enfants, un garçon et une fille, ils n’en veulent
pas plus, ils ont donné des prénoms français.

Un peu de métissage avec des gens comme ça, c’est pas ça qui
tuera la France.

Vraiment  désolé  de  contredire  encore  un  peu,  mais  ça  me
paraissait important.

Philippe le Routier

Note de Christine Tasin

Merci à Philippe d’avoir dit avec des exemples clairs ce que
je répète moi aussi : des Léopold Senghor, des Pascal Hilout,
des Malika Sorel sont bien plus français par la culture, la
langue, la pensée, l’amour de la France… que bien des Français
dont les ancêtres remontent aux Croisades. Je ne vois quant à



moi aucun inconvénient, au contraire, à ce que des Français et
des Françaises se marient avec des gens de cette trempe, la
couleur de peau et les origines ne sont pas des obstacles au
patriotisme  et  à  l’assimilation.  A  Résistance  républicaine
nous  ne  sommes  pas  racialistes,  nous  ne  voulons  pas  du
métissage imposé et obligatoire avec n’importe qui qui n’aime
pas la France. Ce n’est pas la même chose.


